

Wähler können Landtagskandidaten im Netz befragen

Saarbrücken Die Wähler im Saarland können seit Mittwoch im Internet den Landtagskandidaten der Parteien Fragen stellen. Über das Internetportal abgeordnetenwatch.de stehen die Politiker zur Landtagswahl am 30. August öffentlich Rede und Antwort.

Die unabhängige Plattform ermögliche es den Wählern, sich mit ihren Anliegen direkt an die Kandidaten zu wenden, sagte der Mitgründer von [abgeordnetenwatch](http://abgeordnetenwatch.de), Gregor Hackmack, laut Mitteilung zum Start der Aktion im Saarland. Die Fragen der Wähler sind ebenso öffentlich wie die Antworten der Politiker. Auch in Thüringen und Sachsen gibt es zu den Wahlen am 30. August entsprechende Angebote.

www.abgeordnetenwatch.de

dpa-infocom

<http://rhein-zeitung.de/on/09/07/15/rlp/t/rzo592418.html> vom 15.07.2009 © Rhein-Zeitung · 56055 Koblenz